
令和６年度第１回学校運営委員会を５月２７日（月）に開催しました。今年度は、任

期の関係から、委員の方々が大きく入れ替わりました。 

これまで長年にわたり委員をお務めくださった皆様には、本校の教育活動への御支

援・御協力と学校運営への御参画をいただき、ありがとうございました。 

今年度の協議会委員の皆様や今回の協議の内容をご紹介させていただきます。 

●令和６年度学校運営協議会委員の皆様（敬称略） 

経歴・役職等 氏 名 経歴・役職等 氏 名 

東地区代表区長 

（会長） 
鈴木 徹夫 

PTA 会長 

（副会長） 
岡野 玄 

東３丁目区長 秋葉 孝城 第３地区民生委員 八重樫三惠子 

PTA 副会長 宮澤 大地 東武団地自治会役員 田村 豊和 

民生委員 大谷 晋 保 護 司 金子 光夫 

校  長 岸 千里   

 

 

岸校長から「令和６年度グランドデザイン」「（職員向け）教訓」を中心にした

説明を、事務局から「令和６年度の教育課程」「令和６年度の学校予算」を合わ

せて説明し、委員の皆様から令和６年度学校経営方針について御承認をいただ

きました。  

グランドデザイン 

 

（職員向け）教訓 

 

委員の皆様 【質疑・御意見】 

意見  校長・教頭先生が毎朝児童の登校を見守っ

てくださることに感謝している。 

質問１ 学校に非常食や飲料水の備蓄はあるのか。 

回答１ ３階以上の教材室にある。消費期限の迫っ

ているものは、児童に配布したり、給食の

食材としたりして提供することもある。 

質問２ 地域の掲示板に PTA の古い掲示物が残っ

ている。 

回答２ PTAと連絡・調整し、撤去していいのでは。 
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【幸手市教育委員会から】 

学力学習状況調査がタブレット形式で行われる

など、ICT が当たり前の環境の中で、子供たちをど

う支えていくかが課題である。 

幸手市としても、保護者・地域住民向けの講座を 

開催するので、御参加をお願いしたい。 


